

---

## Simracing + Rennfahrer

Posted by MichaW - 2012/07/14 12:40

---

Ganz interessant...

KLICKMICHAN

Glück auf!

---

## Aw: Simracing + Rennfahrer

Posted by Hermann.K - 2012/07/14 13:54

---

Sehr interessant

Der Phillip Eng fährt übrigens mit diesem Lenkrad .

<http://shop.race-star.com/RACING-Wheels-F1-Ferrari-Thrustmaster-T500-RS--Fanatec-Porsche-GT2--Clubsport-Pedals-Peng/Logitech-G27.html>

[http://www.altbierbude.de/images/fbfiles/images/race\\_star\\_wheel1\\_1\\_.jpg](http://www.altbierbude.de/images/fbfiles/images/race_star_wheel1_1_.jpg)

---

## Aw: Simracing + Rennfahrer

Posted by Linus64 - 2012/07/14 16:33

---

Hi Leute

Fast 17 Jahre fahr ich am PC.

Damals mit GP1 od. 2,hatten wir ein Thrustmaste mit Gummibänder!:unsure:

Und Podies am Gas und Lenkrad,die für heutige verhältnisse "unfahrbar" waren.:lol:

"...wie wird das wohl in 10-20 Jahren sein."

Dachte ich damals!:dry:

Und heute lese ich dieses interview und denk mir,wie das wohl in den nexten 10-20 Jahren sein wird!:cheer:

Einen Ferrari 355 hab ich mit meinem Simraceing schon erfahren!:) Wenn auch nur für ein Wochenende!:dry:

...wer weiss,vielleicht kann man in der Zukunft,wenn man gut genug ist,sein Geld damit verdienen!:whistle:

Wird auf jedemfall Spannend!!!

Gruss Wiege

---

---

## Re:Simracing + Rennfahrer

Posted by carl\_II - 2012/07/14 20:27

---

Simracing wurde zuerst ab ca 1997-98 von F1 Fahrern genutzt, da einige Testfahrer bei Microprose am richtigen Fahrfeeling mitarbeiteten. F1 "Neulinge" haben sich dann rudimentäre Streckenkenntnisse dort angeeignet. Das feedback der Fahrer hat den team simulatoren starken Auftrieb gegeben. Und so kam dann eins zum anderen, die Jungs fuhren beruflich hi-tech simulatoren und zum Spass privat die Dinger die wir auch kennen. Die team sims sind heute so perfekt, da gibt es den einen oder andern Fahrer, der schon mal ins cockpit k¼belt weil die Sinne es nicht vertragen, dass die sim so naturgetreu ist, aber das physische Gef¼hl fehlt. Da rebelliert dann der Magen und das cockpit stinkt. Praktisch jeder F1 Fahrer f¼hrt heute irgendwo in then modernen sim serien mit, einige anscheinend sogar mit grossem Erfolg. Sutil war anscheinend auf sim schneller als sein Kumpel von McLaren. Hat anscheinend eine ganze traum hardware zu Hause.

GTL wird soweit man mir das mal erz¼hlt hat nicht von diesen Leuten gefahren, w¼r ja auch nix f¼r die, aber von den ¼lteren Herren, die fr¼her diese GTL Autos fuhren, gibts anscheinend von Zeit zu Zeit ein paar hier auf der Bude. Auch clubracer fahren hier mit ihrem Auto, um Streckenkenntniss zu verbessern oder club tracks kennen zu lernen, die sie noch nicht kannten. Wenn Continentaleurop¼er mal f¼r ein Rennen auf die Insel gehen oder vice versa schauen die sich gerne mal hier um hab ich geh¼rt. Vor allem wo die Konkurrenz hier ja gerne und oft ganz schnell unterwegs ist. Das motiviert dann. IAW hier fahren manchmal Leute rum, die haben den Wagen dann auch zu Hause.

Ich m¼chte da auch mal kurz sagen, denen fallen nat¼rlich manchmal Sachen auf, die der weniger erfahrene Fahrer nicht so merkt, zB ¼bersinnlicher grip oder ausserirdische Beschleunigung und so. Hat aber soweit ich weiss noch nie jemanden gest¼rt, den ich kenne. Ist aber schon lustiger, wenn man weiss, aha, die Jungs, gegen die ich jetzt fahre, fahren auch alle ungetuned.

Kurzum, bei diversen ¼lteren Herren hat die altbierbude einen exzellenten Ruf. Da f¼hrt schon mal der eine oder andere im wahren Leben den 906 oder Mustang, den er auch hier rumr¼gelt.

(Nichts Ernstes, nur ein kleiner Samstagsnachmittagsbeitrag zum allgemeinen altbierbudenfan entertainment.)  
[http://www.altbierbude.de/images/fbfiles/images/4\\_altbierbude\\_01.jpg](http://www.altbierbude.de/images/fbfiles/images/4_altbierbude_01.jpg)

---

## Re:Simracing + Rennfahrer

Posted by carl\_II - 2012/07/14 22:08

---

¼brigens steht bei dem foto mit dem herrn im roten auto die kamera gerade, das geht nur so steil da hoch (spa raidillon)

---